
 
Letto, confermato e sottoscritto 

       
                                 
       

Il Presidente del Consiglio Il Segretario Generale 
f.to rag. Giuseppe Colandrea             f.to d,ssa Giulia Di Matteo 

 
  

    
 
                                                   

==================================================== 
 

 
 
 
 

REFERTO DI PUBBLICAZIONE 
 

Su attestazione del Messo Comunale si certifica che la presente deliberazione viene 
pubblicata con il  n 1419…………..all’Albo Pretorio del Comune per 15 giorni dal 
05.10.10….…..…al 05.10.10……………………. ai sensi e per gli effetti 
dell’art.124 1° comma del D.Lgs. 18.08.2000 n.267 e che contro di essa non sono 
pervenute opposizioni.  

 
 

Monte di Procida, lì 05.10.10 
IL SEGRETARIO COMUNALE 

 
D.ssa Giulia Di Matteo 

 
 

 
ATTESTATO DI ESECUTIVITA’ 

La presente deliberazione divenuta esecutiva ai sensi dell’art.134 co.3° del 
D.Lgs.18.08.2000 n.267, in data………………..  
 
Lì …………………                                                            

   IL RESPONSABILE DEL SERVIZIO DI SEGRETERIA 
                                                                                                           

…………………………………. 
 

Si attesta che il presente atto è copia conforme all’originale. 
 
Monte di Procida, lì___________ 

 
Il Responsabile del Servizio Segreteria 

 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 

COMUNE DI MONTE DI PROCIDA 
PROVINCIA DI NAPOLI 

 
COPIA DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE 

 

N° 37     del  21/9/2010 
 
 

OGGETTO: Presa d’atto protocollo d’intesa per la promozione, riqualificazione 
e bonifica  del litorale domitiano-flegreo, proposta di cui alla delibera di Giunta 
Comunale n. 223 del 7/9/2010; 
 

L’anno duemiladieci il giorno ventuno del mese di settembre   alle  ore 09,45 nella 

sala delle adunanze consiliari della Sede Comunale, a seguito di invito diramato dal 

Presidente del Consiglio Comunale in data  17/9/2010  prot. n. 12934,  si é riunito il Consiglio 

Comunale in  seduta  pubblica d’urgenza, di prima convocazione. 

Presiede la seduta il  Rag. Giuseppe Colandrea  –  Presidente Consiglio Comunale 

Presenti il Sindaco e  n.  12  Consiglieri   

come segue: 

N.  

d’ord. 

Cognome e Nome Pre- 

Senti 

As- 

senti 

n. 

d’ord 

Cognome e Nome Pre- 

senti 

As- 

senti 

1 

2 

3 

4 

5 

6 

7 

8 

9 

10 

11 

Iannuzzi Francesco Paolo 

Scotti Giuseppe 

Scotto di Carlo Domenico 

Anzalone Nicola 

Prodigio Ettore 

Nigro Nunzia 

Petrone Michele 

Scotto Lavina Andrea 

Lucci Vincenzo 

Lubrano Lobianco Nicola 

Illiano Luigi 

 X 

 

X 

X  

X 

X 

X 

 

X 

 

X  

 

 X 

 

 

 

  

 

X 

 

X 

  

12 

13 

14 

15 

16 

17 

18 

19 

20 

21 

Colandrea Giuseppe 

Fevola Francesco 

Assante di Cupillo Rocco 

Coppola Giuseppe Nicola 

Scotto di Santolo Salvatore 

Scotto di Santolo Vincenzo 

Carannante Maria 

Pugliese Giuseppe 

Carannante Antonio 

Scotto di Frega Paolo 

 X 

X 

X 

 

 

 

 

X 

X 

 

 

  

 

 

X  

X 

X 

X 

 

 

X 

 

Giustificano l’assenza i Sigg. Consiglieri:  

Partecipa l’Assessore Esterno  dr. Antonio Iorio 

Assiste il Segretario Comunale,  d.ssa Giulia Di Matteo, incaricato della redazione del 

verbale. 

Il Presidente constatato il numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta ed invita 

i presenti alla trattazione dell’argomento indicato in oggetto 

O M I S S I S  



 
 
 
 

Relaziona sull’argomento di cui all’oggetto l’assessore Iorio invitando il 
Consiglio  a prendere atto di un protocollo di intesa dal quale emerge che il 
problema dell’inquinamento va affrontato da ciascuno per le proprie 
competenze. Vuole essere una presa di coscienza  che il problema non 
riguarda i litorali e che la responsabilità è di chi sversa nei Regi Lagni, di chi 
non depura a Cuma. Asserisce che il problema è enorme e che Monte di 
Procida si sta attivando interloquendo con la nuova Giunta Regionale e con i 
Sindaci firmatari del protocollo. Auspica  che Acquamorta ritorni a quella che 
era trenta anni fa ed asserisce che gli basterebbe ciò senza necessariamente 
puntare alla bandiera blu. 

Il consigliere Pugliese afferma che anche i Sindaci hanno delle responsabilità, 
che non possono giocare allo scaricabarile e ricorda che già in passato aveva 
asserito che il Sindaco Iannuzzi doveva sobbarcarsi l’onere  e per omogeneità 
cromatica con Provincia e Regione e perchè Pozzuoli era commissariata e 
Bacoli aveva una amministrazione neo eletta. 

Di seguito  

IL CONSIGLIO COMUNALE 

Presa visione della nota prot. n. 12309 del 2.09.2010 con la quale il Comune 
di Castelvolturno ha trasmesso il Protocollo d’intesa per la promozione, 
riqualificazione e bonifica del litorale domitiano-flegreo agli Enti 
sottoscrittori; 

Considerata la rilevanza dello stesso per gli obiettivi che si propone in 
particolare; 

Vista la delibera della G.C. n. 223 del 7.09.2010; 

Con voti unanimi favorevoli, espressi per alzata di mano 

 

DELIBERA 

Di prendere atto del protocollo d’intesa per la promozione, riqualificazione e 
bonifica del litorale domitiano-flegreo sottoscritto in data 4 giugno 2010  ed 
allegato alla presente ad integrazione e sostanza. 

 

 


